

NGO

Sat Lantas Polres Sumbawa Barat Lakukan Olah TKP Laka Lantas di Benete

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NGO.WEB.ID

Jul 3, 2024 - 11:30



Sumbawa Barat NTB - Sat Lantas Polres Sumbawa Barat melalui Unit Laka

Lantas melaksanakan olah TKP terkait kecelakaan lalu lintas yang melibatkan sepeda motor dengan dump truck di jalan raya Benete Kecamatan Maluku Kabupaten Sumbawa Barat, Selasa (02/06).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K. melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin menerangkan bahwa telah terjadi tabrakan sepeda motor Yamaha Aerox warna merah tanpa Nopol dengan dump truck Mitahubishi Fuso warna kuning dengan Nopol EA 8669 H yang terjadi di jalan raya Benete Kecamatan Maluku Kabupaten Sumbawa Barat pada hari Selasa tanggal 02 Juli 2024 pukul 21.40 WITA.

Kronologi kejadian berawal pada saat kendaraan sepeda motor dari arah Benete menuju Maluku dan kendaraan dump truck dari arah Maluku menuju Benete yang berlawanan arah di jalan raya Benete Maluku 100 m sebelum Warung Bpk. Satria Ketua RT 13 Desa Bukit Damai Kecamatan Maluku. Diduga kedua pengendara sepeda motor hendak mendahului iring-iringan rombongan pengendara di depannya sehingga terjadi tabrakan.

Kedua korban dibawa ke Puskesmas Maluku namun pengendara sepeda motor meninggal dunia, sedangkan yang dibonceng masih kritis selanjutnya dirujuk ke RS ASSYFA namun dalam perjalanan menuju ke RS yang bersangkutan meninggal dunia dan akhirnya dibawa pulang oleh keluarga ke rumah duka Desa Benete.

Dalam pemeriksaan oleh Unit Laka lantas pengendara sepeda motor tidak menggunakan helm pengaman dan tidak dilengkapi Surat Izin Mengemudi (SIM).

Kasi Humas menerangkan, kami pihak Polres Sumbawa Barat berduka cita atas laka lantas yang mengakibatkan korban jiwa 2 (dua) orang, tentunya ini menjadi pelajaran berharga bagi semua masyarakat untuk selalu memperhatikan keselamatan berlalu lintas, pengendara harus cukup usia dan mendapatkan Surat Izin Mengemudi serta jangan lupa untuk menggunakan helm pengaman sehingga bisa meminimalisir resiko dan mencegah terjadinya kecelakaan lalulintas, saat ini perkara dalam proses pemeriksaan lebih lanjut oleh Sat Lantas Polres Sumbawa Barat. (Adb)